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Home > Economia >Superbonus, Brancaccio: "Uscire dal blocco 110%, imprese a rischio fallimento"

A  AECONOMIA

Martedì, 14 giugno 2022

Superbonus, Brancaccio: "Uscire dal blocco
110%, imprese a rischio fallimento"
Superbonus 110% e cessione del credito: parla la neo presidente di
Ance- Associazione Nazionale costruttori Edili

Superbonus,
Brancaccio (Ance):
"Con stop dei crediti,
conseguenze gravi sui
lavoratori" 
Superbonus, blocco dell'acquisto
dei crediti e imprese in affanno:
Federica Brancaccio, neo
presidente di Ance, mette nero su
bianco i limiti e i problemi (ancora
aperti) legati all'agevolazione
fiscale del mondo edilizio. 

"Il weekend è stato drammatico:
le lettere inviate dalle banche alle
imprese in queste ore confermano
che, nonostante il decreto legge
Aiuti sembrasse aver trovato una
soluzione, il blocco dell'acquisto
dei crediti continua", ha affermato
la presidente di Ance, Federica
Brancaccio in un'intervista al Sole

24 Ore.  

"Sulla nostra chat interna, ha continuato Brancaccio, arriva una valanga di messaggi di imprese
disperate: spero sia chiaro che stiamo rischiando decine di migliaia di fallimenti. E poiché Ance è
un'organizzazione seria e responsabile, al governo dico: convocateci a un tavolo in cui mettiamo a
punto una exit strategy da questa situazione che cambia regole ogni settimana e mette le imprese con
le spalle al muro".

Una exit strategy, continua, "che abbia al proprio interno una rimodulazione sostenibile dei bonus e la
conferma dell'obbligo di qualificazione per chi fa questi lavori, ma anche una politica industriale di
medio e lungo periodo per il settore delle costruzioni, ha spiegato Brancaccio, con una strategia forte
per il risparmio energetico sul patrimonio immobiliare in linea con le raccomandazioni Ue, subito la
legge sulla rigenerazione urbana che superi gli standard del 1968 e consenta ai privati di intervenire
nelle città, una normativa semplificata sui vincoli ambientali e culturali che renda possibile intervenire
sulle rinnovabili in tempi non lunghissimi". 

Dal blocco della cessione dei crediti "conseguenze drammatiche le vedo anche per i lavoratori. Il
settore" delle costruzioni "che ha fatto un altro rialzo del 10% di ore lavorate, rischia anche di perdere i
posti creati con questa ripresa. Ma non sarà solo un terremoto sociale: senza una exit strategy

- +
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delineata bene e subito, un prezzo grave lo pagherà il Paese intero", ha rimarcato la neo presidente di
Ance.

"Bisogna ricordare, ha aggiunto, che gran parte della crescita del 2021, e anche del 2022, l'ha fatta
l'edilizia. Capiamo i problemi di finanza pubblica, che si vanno acuendo, ma fermare il Paese non può
essere la soluzione". "Per non parlare dell'attuazione del Pnrr: se non monetizziamo i bonus che le
imprese hanno in pancia arriveremo all'attuazione del Superbonus con il settore decimato", ha
concluso Brancaccio. 
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Meloni da oggi dà le carte. Come cambia il Centrodestra dopo le elezioni

Governo, crisi vicina dopo le elezioni. Tensioni in aumento. Inside
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Le elezioni comunali rilanciano il proporzionale. Ecco perché
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ANSA.it Economia Pnrr: presidente Ance, serve politica industriale chiara

Redazione ANSA

NAPOLI

14 giugno 2022
13:03
NEWS

Stampa

Scrivi alla redazione

(ANSA) - NAPOLI, 14 GIU - ''Credo che il Governo stia lavorando bene.

Noi siamo a disposizione, ma bisogna avere una politica industriale
per il settore con regole chiare, certe e semplici che non costringano a
continui decreti correttivi''.

Lo ha affermato Federica Brancaccio, presidente nazionale Ance,
rispetto al tema della spesa dei fondi del Pnrr. ' 'La situazione legata ai
fondi del Pnrr è spinosa per vari motivi - ha aggiunto - e l'improvviso
incremento del costo dei materiali non ha aiutato una situazione già
difficile in quanto il nostro Paese ha un sistema regolatorio per cui
spendere questi fondi entro il 2026 era veramente un'impresa
complicata e lo è diventato ancora di più''. (ANSA). 
   

Primo Piano  Economia, affari e finanza Politica  Ance

Federica Brancaccio

RIPRODUZIONE RISERVATA © Copyright ANSA
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Pnrr: presidente Ance, serve politica
industriale chiara
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14 Giugno 2022 -  16:06 -  VIDEO |
Pnrr,  Brancaccio (presidente Ance):
“Una grande sf ida per i l  Sud”
 
 

 
"Il Mezzogiorno ha una spesa per i fondi europei molto limitata. È
necessario implementare le strutture pubbliche, ma serve un
coordinamento"
 
 
14/06/2022 
REDAZIONE
 

 NAPOLI – “Il divario tra il Sud e il resto del Paese dal dopoguerra agli anni Settanta avevacominciato a ridursi e poi è purtroppo riesploso. La zavorra del Mezzogiorno rischia di tirare giùtutto il sistema Paese. Deve essere chiaro che la ripartenza del Mezzogiorno serve all’intero Paese”.Lo ha spiegato alla Dire la presidente dell’Ance Federica Brancaccio.  “Il Mezzogiorno – ha aggiunto – deve assumersi le proprie responsabilità e però pretenderefortemente che la spesa venga fatta e che gli investimenti siano quelli che anche costituzionalmentedevono essere. E non fare l’errore di destinare fondi attraverso parametri di virtuosismo perchésennò il Mezzogiorno arretrerà sempre di più”.  Per presidente di Ance: “Adesso abbiamo davanti la spesa del Pnrr, grandissima opportunità maanche grande criticità”. “In questi anni – rimarca – non siamo riusciti a spendere nemmeno i fondieuropei classici. Ci aspetta questa grande sfida, in particolare nel Mezzogiorno che ha una spesaper i fondi europei molto limitata. È necessario implementare le strutture pubbliche che si sonoimpoverite, ma questo non è sufficiente perché l’immissione di tante figure nei nostri enti localinon necessariamente, senza un coordinamento, può riuscire ad accelera le procedure necessarieperché poi i fondi del Pnrr diventino investimenti, spesa reale e quindi Pil. Credo – conclude Brancaccio – che sia necessario un coordinamento centrale di supporto alle amministrazioni localiche, come noi, devono fare il proprio dovere”.  “La burocrazia – avverte Brancaccio – è un vecchio problema di questo Paese che sarà amplificatodalla spesa del Pnrr. Dobbiamo avere chiaro che se non c’è una ritrovata fiducia tra le parti incausa, decisore politico e mondo produttivo, non andiamo da nessuna parte. Quindi non legiferaresulla presunzione di colpevolezza, ma andare nella direzione di un patto tra le istituzioni, il mondoproduttivo e il mondo delle professioni”. 
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 “La complicazione del Superbonus è che sono cambiate le regole in corsa e non c’è più lamonetizzazione dei crediti. Si è bloccato tutto per l’incertezza delle regole che cambiano troppofrequentemente. Le imprese si erano strutturate e adesso si trovano a rischiare di morire dicrediti”. Così alla Dire Federica Brancaccio, neo eletta presidente dell’Ance. “Il governo – spiega –deve assolutamente studiare una exit strategy. Noi siamo a disposizione, anzi chiediamofortemente un tavolo di confronto per rendere strutturali delle misure che servono a riqualificare ilnostro patrimonio, ma con una certezza di visione di medio lungo termine che –conclude Branccaccio – possa far organizzare le imprese e avere finalmente una politicaindustriale”.  Le notizie del sito Dire sono utilizzabili e riproducibili, a condizione di citare espressamente lafonte Agenzia DIRE e l’indirizzo www.dire.it  "Il Mezzogiorno ha una spesa per i fondi europei molto limitata. È necessario implementare lestrutture pubbliche, ma serve un coordinamento"  A palazzo Wedekind una giornata di lavori con due tavole rotonde. Tridico: "L'Inps vuole stare nelpanorama delle aziende pubbliche altamente digitalizzate"  Draghi sprona Casellati sul ddl concorrenza: deve essere al più presto discusso in Senato,altrimenti si mette a rischio il raggiungimento di un obiettivo fondamentale…  A Roma un webinar sulle prospettive e le sfide che attendono il mondo della sanità. Donetti (DG AslViterbo): "Puntiamo a potenziare l'assistenza domiciliare"  "Le istituzioni devono impegnarsi per garantire la salubrità degli ambienti frequentati dai nostriragazzi"  Approvata la facilitazione della messa a terra dei progetti del Pnrr
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Home   Culture   La metropolitana europea, Federica Brancaccio ed Enzo Amendola presentano il libro di...

13

Culture

La metropolitana europea,
Federica Brancaccio ed Enzo
Amendola presentano il libro di
Roberto Calise

Si terrà domani, martedì 14 giugno, alle ore 12, negli uffici dell’Ance Napoli (piazza dei Martiri, 58) la

presentazione del libro “La metropolitana europea – Le politiche che stanno cambiando Napoli” di

Roberto Calise.

Il volume ha come obiettivo quello di esplorare un aspetto poco conosciuto delle politiche dell’Unione

ildenaro.it 13 Giugno 2022 

in foto la presidente dell’Associazione Nazionale dei Costruttori Edili, Federica Brancaccio (Imagoeconomica)

- Advertisement -

    

  10.8 Napoli
C lunedì, Giugno 13, 2022    Approfondimenti Arretrati Il Direttore Le iniziative de ildenaro.it Speciali Video
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TAGS Enzo Amendola federica brancaccio metropolitana europea Roberto Calise

Articolo precedente

Dall’1 luglio obbligo di fatturazione
elettronica anche per i forfettari

Prossimo articolo

A Napoli e in Campania una politica che
inquieta

Europea, vale a dire la Politica Comune dei Trasporti (Pct), osservandone da vicino uno dei suoi

“prodotti”: la metropolitana Linea 1 di Napoli.

La realizzazione di questa infrastruttura, che si dipana su un orizzonte di quasi cinquant’anni,

rappresenta l’evento più simbolico della storia dell’integrazione comunitaria a Napoli.

Alla presentazione parteciperanno con l’autore: Ennio Cascetta, presidente della Fondazione Mam

(Museo Aperto della Metropolitana), Umberto de Gregorio, presidente Eav e Luca Cascone,

presidente della Commissione Trasporti del Consiglio Regionale della Campania.

Introduce la neo presidente dell’Associazione Nazionale dei Costruttori Edili, Federica Brancaccio e

conclude i lavori il sottosegretario alla Presidenza del Consiglio con delega agli Affari Europei,

Vincenzo Amendola.

Castel Volturno simbolo del
riscatto del Sud, il ruolo della
società civile e quello del
magistrato: un convegno

Chiese chiuse, si presenta a Napoli
il libro di Tomaso Montanari

Pink vibes a La Reggia Designer
Outlet con Wine&Thecity
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Sportello Impresa Associazioni

L’intervista | Carlo Trestini, Presidente Cnce

Cassa Edile Awards: un premio
all’etica, del lavoro e del fare
impresa
Il progetto del Cassa Edile Awards è nato per creare un “sistema etico”, perché essere
iscritti alla Cassa Edile è sinonimo di “legalità”, ovvero opportunità e garanzie per le
imprese e per il futuro dei lavoratori. Il Cassa Edile Awards è il premio per imprese,
lavoratori e consulenti del lavoro che si sono contraddistinti per i loro comportamenti
virtuosi.

Il Cassa Edile Awards è un evento organizzato dalla Commissione Nazionale

Paritetica delle Casse Edili in collaborazione con Saie – Fiera internazionale delle

Costruzioni, che mette a disposizione tutti gli elementi necessari al funzionamento e

alla buona riuscita del Premio.

Per questa nuova edizione non sono previste variazioni sostanziali nella struttura del

concorso, ma solo l’aggiornamento di alcuni parametri di estrazione dati per rendere

le classifiche sempre più aderenti e allineate agli obiettivi del Premio.

Cassa Edile Awards 2022.

Il Premio aiuta, fra il resto, a ricordare il ruolo delle Casse Edili, che rappresentano il

Redazione 13 giugno 2022
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primo esempio di un sistema contrattualmente definito tra associazioni imprenditoriali

e organizzazioni sindacali dei lavoratori. La missione fondamentale di ogni Cassa Edile

consiste nel garantire l’applicazione del contratto collettivo nazionale edile e la

concorrenza leale tra le imprese, oltre a favorire il lavoratore e il suo nucleo familiare,

con prestazioni che privilegiano il sostegno per le spese sanitarie, istruzione e

formazione.

«La lunga crisi del settore edile ha spinto le imprese a pensare che essere fuori dal

sistema e ricorrere al lavoro nero non sia un disvalore, bensì una forma di

sopravvivenza», ricordano i vertici nazionali del sistema bilaterale, aggiungendo che:

«Il nostro obiettivo è dimostrare che resta- re nel sistema produce benefici, sia per le

imprese sia per i lavoratori, e dar vita a una di- namica identitaria che concili valori e

risultati, il cui valore distintivo deve essere un modello a cui aspirare, per tradurlo sul

mercato in vantaggio competitivo».

L’intervista a Carlo Trestini | Testimonial d’eccezione

Carlo Trestini | Presidente Commissione Nazionale Casse Edili – Cnce.

Abbiamo chiesto all’imprenditore edile, presidente della Cnce, il veronese Carlo

Trestini (ora anche vicepresidente Ance nazionale con delega alle Relazioni industriali

e affari sociali nella squadra della neoeletta presidente Federica Brancaccio) perché la

Cnce sostiene così convintamente il Cassa Edile Awards.

«L’abbiamo supportato con convinzione sin dall’inizio – risponde il presidente Trestini

– perché anzitutto propone una visione dell’edilizia che è la nostra, quella di un settore

corretto anche se non sempre così è percepito all’esterno. L’edilizia è positiva e

corretta ed è bello vedere un buon numero di Casse Edili che premiano imprese e

lavoratori corretti».

Come redigere nel contesto
Superbonus un computo dinamico,
diretto e sincronizzato integrando
software BIM senza file IFC

BIM e conceptual design: una
prospettiva

Samsung: sempre più italiani
desiderano una casa smart

BIM e validazione del progetto, un
passaggio essenziale

BIM e cantiere 4.0: gestione
digitale basata sui dati

Smart building: edifici più ecologici
ma non ancora intelligenti

BIM e blockchain per la gestione
dei flussi informativi

BIM: Decreto 312/21 e transizione
digitale

Tag

Agenzia del Demanio  ambiente  Ance  

architettura  bando  cantiere  città

colore  costruzioni  edilizia  

edilizia residenziale  efficienza energetica

Enea  finanziamenti  finiture  

formazione  geometri  imprese  

infrastrutture  innovazione  interni  

isolamento termico  laterizio  legno  

Mapei  Milano  noleggio  pavimenti  pmi  

progettazione  progetti  recupero  

restauro  rigenerazione urbana  

riqualificazione  riqualificazione urbana  

risparmio energetico  ristrutturazione  

rivestimenti  rivestimenti  serramenti  

sicurezza  sostenibilità  territorio  

urbanistica

impresedilinews.it

Sezione:ANCE NAZIONALE

Notizia del:
13/06/2022

Foglio:2/5Utenti unici: 865

www.impresedilinews.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il
 p

re
s
e

n
te

 d
o
c
u
m

e
n

to
 e

' a
d
 u

s
o
 e

s
c
lu

s
iv

o
 d

e
l 
c
o
m

m
it
te

n
te

.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
3
1
9
0
1
8
9
4



Il presidente Trestini durante l’evento 2020.

Un’iniziativa utile, quindi?

«Utilissima e peraltro noi volevamo proprio mettere in evidenza questa parte

dell’attività delle Casse Edili, quella che chiede siano rispettate le regole, senza

dimenticare che il settore dev’essere valorizzato e fatto conoscere al meglio».

Che sviluppo può avere il Premio?

«Se penso che tre anni fa erano coinvolte solo poche Casse del Sud! Eppure fu subito

magnificato da molte realtà che vi erano entrate in contatto e la crescita è continua:

nel primo anno coinvolse dieci Casse, nel 2020 erano 50, lo scorso anno erano 70

e quest’anno dovremmo raggiungere le ottanta Casse Edili partecipanti. Abbiamo

capito che premiare le eccellenze paga e che l’iniziativa ha possibilità ulteriore di

crescita e soprattutto di continuare anche per il rilevante messaggio che consegna alla

collettività».

Un pregio del Premio su tutti?

«Contribuisce a far percepire e conoscere il settore per la sua vera consistenza, che è

differente da come è generalmente visto. Fa emergere chi ci mette l’anima e la faccia,

talvolta espressione di famiglie che si impegnano nel settore generazione dopo

generazione».

Nell’intensa conversazione con il presidente Carlo Trestini emerge come gli

stia a cuore un aspetto, quello del profondo e intenso legame tra imprese e

lavoratori e viceversa….

«Non casualmente, ogni volta che ho assistito alla consegna dei Premi a lavoratori e

imprese, anzitutto gli uni ringraziavano le altre e viceversa. Un segno tangibile del

senso di appartenenza, del rispetto dei ruoli ma anche della condivisione e di un

appassionato gioco di squadra. Come ricorda la Cnce, il progetto è nato per creare un

“sistema etico”, perché essere iscritti alla Cassa Edile è sinonimo di “legalità”, ovvero

opportunità e garanzie per le imprese e per il futuro dei lavoratori. Il Cassa Edile

Awards è il premio per imprese, lavoratori e consulenti del lavoro che si sono

contraddistinti per i loro comportamenti virtuosi. Protagonisti dell’evento sono le

imprese, premiate per la regolarità contributiva, i lavoratori, che ricevono premi per

l’impegno e la motivazione nel lavoro e i consulenti che ottengono riconoscimenti per

la correttezza dei loro adempimenti. I premi sono assegnati a tutti coloro che si

caratterizzano per abbracciare valori positivi e contribuiscono allo sviluppo di un

Edificio salubre
Tutto per progettare, costruire e

vivere in un ambiente sano
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TAGS Cassa Edile Awards: un premio all'etica del lavoro

Articolo precedente

Rilievo degli edifici: limiti e opportunità

sistema imprenditoriale etico che supporta il sistema bilaterale delle costruzioni. Per

conseguire questo obbiettivo abbiamo identificato veri e propri indici di qualità con le

seguenti caratteristiche: oggettività, i premi sono assegnati sulla base di indici

oggettivamente estrapolabili sulla base di numeri certi. Non c’è discrezionalità nella

costruzione dell’indice preso come riferimento per la premiazione. Scalabilità, il ‘Cassa

Edile Awards’ è un modello scalabile sino al livello nazionale grazie alla disponibilità di

dati omogenei presenti in tutto il territorio nazionale che confluiscono nei nostri

sistemi di denuncia telematica. Multidimensionalità, i premi non tengono conto delle

dimensioni. Questo serve a rompere il trade-off dimensioni/ qualità e consentire nel

tempo di avere una rotazione tra i premiati, coinvolgendo una platea più estesa. Le

Casse Edili ogni giorno promuovono nel mondo del lavoro due valori: impegno e

correttezza. In tale ottica e in chiave del Premio, imprenditori, consulenti e operai

sono come atleti: sempre pronti ad affrontare nuove sfide con disciplina e resistenza.

Per la Cnce, la metafora sportiva appare la più adatta a celebrare, attraverso i Cassa

Edile Awards, i successi di chi ogni giorno lavora per costruire non solo un edificio, ma

un mondo dell’edilizia solido».
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10 miliardi per famiglie e imprese
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